MINOWAさんかくフェスタ アンケートまとめ

2019/7/19

参加者年齢

回収数126名

年代	人数	全体割合	男性	女性	未回答	男性割合	女性割合	未回答割合
10代	1	1%	1	0	0	100%	0%	0%
20代	1	1%	0	1	0	0%	100%	0%
30代	3	2%	0	3	0	0%	100%	0%
40代	24	19%	12	9	3	50%	38%	13%
50代	35	28%	14	21	0	40%	60%	0%
60代	36	29%	8	26	2	22%	72%	6%
70代以上	25	20%	5	19	1	20%	76%	4%
未回答	1	1%	1	0	0	100%	0%	0%
合計	126		41	79	6	33%	63%	5%

地区別

地区	人数	割合
町内	92	73%
郡内	21	17%
県内	11	9%
県外	2	2%
合計	126	

県内地区

伊那市5名 下諏訪2名 駒ヶ根市2名 小海町 長野市

職業(男女別)

	勤め人 (常勤)	勤め人 (パート・ アルバイト)	自営業	専業主婦 (夫)	学生	その他	未回答	総計
男	26	3	3	1	1	6	0	40
女	18	17	3	33	0	7	1	79
未回答	1	2	1	1	0	1	1	7
総計	45	22	7	35	1	14	2	126

職業(年齢別)

	勤め人 (常勤)	勤め人 (パート・ アルバイト)	自営業	専業主婦 (夫)	学生	その他	未回答	総計
10代	0	0	0	0	1	0	0	1
20代	1	0	0	0	0	0	0	1
30代	3	0	0	0	0	0	0	3
40代	16	4	1	2	0	0	1	24
50代	19	9	1	5	0	1	0	35
60代	5	7	2	14	0	7	1	36
70代以上	1	2	3	14	0	5	0	25
未回答	0	0	0	0	0	1	0	1
総計	45	22	7	35	1	14	2	126

1 参加したイベント (以下回答あったものを集計)

	人数	パネルディスカッション参加の割合
講演	126	
パネルディスカッション	25	20%

2 参加したイベントの満足度

	人数	割合
大変満足	65	60%
やや満足	29	27%
普通	14	13%
やや不満	0	0%
不満	0	0%
計	110	

4 国が進めている女性活躍推進や男女共同参画の取組を知っていますか。

	人数	割合
よく知っている	9	7%
ある程度知っている	51	42%
あまり知らない	58	48%
まったく知らない	3	2%
計	121	

6 今後もこのようなイベント(講演会、研修会、シンポジウム等)を行うべきだと思いますか。

	人数	割合
積極的に行うべき	57	47%
時々行うべき	64	53%
あまり行わないほうがよい	0	0%
行わないほうがよい	0	0%
計	121	

3 女性活躍や男女共同参画に関心はありますか。

	人数	割合
関心がある	80	65%
どちらともいえない	42	34%
関心はない	1	1%
計	123	

5 本日のイベントに参加して、女性活躍推進や男女共同参画についての関心や興味は高まりましたか。

	人数	割合
大変高まった	40	34%
やや高まった	70	60%
あまり高まらなかった	6	5%
まったく高まらなかった	1	1%
計	117	

回答	年齢	性別	町内	職業
質問時間が欲しかった。	10代	男	町内	学生
菊池桃子さんがとにかく可愛かったですし、とても分かりやすかったです。日本はまだこれから大丈夫。 女性と男性には生まれつき身体的な違いがあると思います。なので、当然女性ができないこともある。それを皆でサポートし合いながらやっていくという視点はとても大切だと思いました。小さな区も活性化していきそうですね。 南小河内がんばれー	30代	女	町内	常勤
自分の子供の為にいろいろ勉強している姿を見て、とても感心しました。	40代	男	町内	常勤
貴重な話が聞けて良かった。暮らしやすい社会にしていきたいと思う。	40代	男	町内	常勤
聞いてみないと分からないことがたくさんあることを学びました。	40代	男	町内	常勤
ステキな企画なのに思ったより参加者が少なく(とくにパネルディスカッション)残念に感じた。共生社会、ダイバシティに必要なのは会話、行事への参加。地域の愛着を若者が深められるとりくみだと感じた。感情労働が得意な女性が生活し、活躍できる箕輪になれば良いと思う。	40代	女	町内	常勤
今まであまり考えず生活してきましたが、自分が置かれた立場で色々考えて行動出来る 菊池先生はすごいと思いました。これから私もあきらめず行動出来るようになりたいと思 いました。感情労働を考えられるようになります。(初めて聞きました。)	40代	女	町内	パートアルバイト
若い人が少なく、もったいないと感じた。せっかく講演者を呼ぶのでもっと宣伝をした方が良い。若い人が聞くべき内容だったと思う。また年配の方には講義っぽい会だったので、わかりにくかったのではないかと思う。 ハキハキと女性活躍について語ってくれる川島育子さん(劇団ひとりの母)を呼んで欲しい。パネルディスカッションが人数少なすぎる。(誰に向けての会なのかよくわからない。) 15時で終わってしまうイベントとの時間帯重複の工夫が必要だと思う。子どもお仕事体験で、無料でLEDこまが作れて楽しかった。"子ども"とあると、大人や中高生のこどもの親など参加しづらい。子どもメインのイベントなら関係ないかと思って足を運ぶことに至らない。イベントごと、対象にしている人などがはっきりとわからないと参加しづらいので、もう少し宣伝の仕方を考えてほしいと思う。パネルディスカッションは、せっかく良い話をしていても聞く人が少なすぎてもったいない。パネラーの名前が遠くからもわかるように大きく濃いフォントで出してもらうといいと思う。地域力というテーマであるならば、常会で皆で参加しようと呼びかけや誘い合いができるように区議へ、常会へ、組長へという情報伝達がうまくできているのか、そこがうまくいくような政策を考えてほしい。自ら行くのはちょっとという謙虚な人が多い箕輪町民だからこそ誘い合いまた、その過程での地域のコミュニケーションが相乗効果として地域力となっていくのではないかと思う。とにかく宣伝力をもう少しつけてほしい。	40代	女	町内	専業主婦(夫)
とてもわかりやすい話しで、これから生きていく上でのヒントになりました。 菊池先生の人柄もとても魅力的でした。	40代	女	町内	専業主婦(夫)

楽しかったです。	40代	女		常勤
菊池桃子さんとても素敵です。 アイドル時代をテレビで観ていた世代です。 幅広く活躍されているところに刺激を受けます。とても勉強になりました。	40代	女		パートアルバイト
想像していなかった内容で、ここ最近このような話も多く、今世の中がこうなんだなあと 感じた。良かったです。	40代	未回答	町内	常勤
昔ファンだったので良かった。	40代	未回答	町内	自営業
今回同様、専門家による講演をして下さい。	50代	男	町内	常勤
人口減少、労働人口、AIロボット・・変化の激しい時代に男女や色々な人々と協働しながら心豊かに生きていくことが求められると思います。まさにダイバーシティの社会となっていくことが望まれる。これからも時代背景を踏まえて、これからの時代に必要なことをみんなで考える機会の創出をお願いしたい。	50代	男		常勤
菊池桃子さんの御講演、大変素晴らしかったです。御自分の経験体験を交えての語り 口は非常に共感を覚えました。また、日本の人口問題が良く分かった。そして、新しい働 き方、感情労働の存在を知った。菊池桃子さんはとても博識な方ですね。	50代	男		常勤
ありがとうございました。	50代	男		自営業
興味深く聴くことができましたが、人数が少なく残念に思いました。特にパネルディスカッションも、もっと多くの方に聞いてもらいたい内容だったと感じました。広報などで、今日の内容を知らせていただけたらと思いました。行政、地域役員など地域づくりに携わっている方に聞いて欲しかったと思います。 GO WEST応援しています。	50代	女	町内	常勤
とても良いお話が聞けてよかったです。	50代	女	町内	パートアルバイト
菊池先生とても良かったです。ありがとうございました。	50代	女	町内	専業主婦(夫)
良い講演会でした。	50代	女	町内	専業主婦(夫)
松山三四六さんの講演会を希望します。	50代	女	町内	専業主婦(夫)
講演を聞き元気がでました。 地域を引っ張るリーダーが必要。その背中を押す人も必要。	50代	女		専業主婦(夫)
講演会のチラシなど他の市へも配布してほしかった。菊池さんは良かった。	50代	女		専業主婦(夫)

相変わらず、関心が低いですね。これは全国的な課題!問題意識・課題対応・・どんどん 希薄化する象徴、少子化なんて建前?「強い思いを持って企画した」という冒頭の町長の言葉が印象的でしたが、現実はなかなか難しいですね。 箕輪町は「安心・安全の町」をもっとアピールしましょう。(パネルディスカッションの地域カ×女子カ 多くの人に聞いてもらいたかったですね。良い話が多かったです。)	60代	男	町内	常勤
諸団体を利用してもつと参加者を多くする仕掛けが必要です。	60代	男	町内	その他
人口問題から働き方改革まで考えさせられた。 箕輪町の良いところ地域力があるところ。	60代	男	町内	その他
大変良かった。	60代	男	町内	その他
少子化、人口減少について女性ならではの見方、考え方経験があり、市町村議員など 政治、政策、対策に積極的参加がなければ不可能と思う。男女比率など定員性、規則 性を持たせて変えていくなど強力に推進を望む。	60代	男	町内	その他
若い人が積極的に地域に関われることが必要。災害時にお互い助け合える絆の大切さをかんじた。パネラーの積極的な活動が頼もしく思えた。菊池さんの話も感銘をうけた。	60代	女	町内	パートアルバイト
菊池桃子さんの苦労されている事、努力されている事、大変感動しました。	60代	女	町内	パートアルバイト
素できなお話でした。楽しく生きていけたらと思います。ありがとうございました。	60代	女	町内	パートアルバイト
パネルディスカッションの参加が少なく残念。多くの皆さんに聞いて欲しかった。	60代	女	町内	自営業
地域活動への女性参加はまだまだ少ないですが、多くの地域の方が声をかけあい、日頃からつながってくことが、いざという時に役に立つことを学びました。そんな人間関係が作っていけたら住みよい町になると思いました。	60代	女	町内	専業主婦(夫)
寒かった。 水分はとっても良いと言って欲しかった。今の時代講演中であっても体調を考えて。 菊池桃子さん、もっと好きになりました。 子どもさんを見てくれるところを作れば・・・。	60代	女	町内	専業主婦(夫)
たいへん素晴らしいご講演でした。勇気がわいてきました。 ありがとうございます。	60代	女	町内	専業主婦(夫)
大変よかった!	60代	女	町内	専業主婦(夫)
大変身近な事を話していただき、良かったです。	60代	女	町内	その他
菊池桃子さんのお話が良かった。	60代	女	町内	その他

多様性の意味がすんなり入りました。特別という視点ではなく人としてどう考えるかを大切にしたいです。	60代	女		常勤
とてもわかりやすく、良かったです。	60代	女		専業主婦(夫)
初めて知ることがたくさんあり、楽しく聞けました。ありがとうございました。	60代	女		専業主婦(夫)
男性の育児に参画することは、時代の進化を感じる。我々の時代はすべてを女性に任せきりだった。「親の考え」(?)を子供に捧げることは「いじめ」の減少に極めて重要だと思う。	70代 以上	男	町内	常勤
タレントのデウィ夫人をお願いできませんでしょうか。 男女共同参画にはぴったりだと思いますので。	70代以上	男	町内	自営業
大変良い話をしていただいて、また勉強をしたいなあと思っております。	70代以上	女	町内	自営業
女性がそれぞれの立場での活躍が今後の箕輪町の発展が支えられているのではないかと思いました。老人になればよけい感じました。	70代以上	女	町内	専業主婦(夫)
とても分かりやすく良かったです。	70代以上	女	町内	専業主婦(夫)
もっと若い世代の人達が講演会を聞くべきだと思います。	70代以上	女	町内	専業主婦(夫)
素晴らしい話を聞かせていもらいました。	70代以上	女	町内	専業主婦(夫)
ダイバーシティの世の中が広まって行く事を願っています。菊池先生の講演、大変勉強 になりました。	70代以上	女	町内	専業主婦(夫)
良く講演されたと思いました。今まで見てきた感じとは大変ちがい感動しました。テレビクイズにも出て「エー、こんなこともわからない?」それぞれ分野がというのもありますから。	70代以上	女	町内	その他
一人の女性として素晴らしいと思いました。	70代以上	女		その他